



Odenwald-Tauber-Ticker

+++ Aglasterhausen: Seit Samstag rollt die S-Bahn +++ Kreuzwertheim: B

» mehr

Regionaltag am 13. Juni

Festival der Vielfalt

Main-Tauber-Kreis. Das Landratsamt Main-Tauber-Kreis, die Touristikgemeinschaft "Liebliches Taubertal" und die Stadt Tauberbischofsheim stellen sich am Sonntag, 13. Juni, auf dem Regionaltag in Gaildorf vor.

Auch über die kulturellen Veranstaltungen im Kloster Bronnbach werden die Besucher informiert. Unter dem Motto "Festival der Vielfalt" soll beim Regionaltag die Region Heilbronn-Franken erlebbar werden, wozu zahlreiche Aussteller und ein buntes Programm auf der SWR-Showbühne beitragen werden. Dort treten auf Initiative des Landratsamtes auch Musiker der Jugendmusikschule Kilsheim auf.

Der Regionaltag beginnt um 11 Uhr und endet um 18 Uhr. Der Gemeinschaftsstand in Gaildorf wird in der Bahnhofstraße in der Nähe des Marktplatzes aufgebaut.

Die Touristikgemeinschaft wird auf das große Radel- und Wanderangebot, insbesondere auf die Geburtstagsradtour am Sonntag, 20. Juni, aus Anlass des 30-jährigen Bestehens des Radweges "Liebliches Taubertal - Der Klassiker" und den Autofreien Sonntag am 8. August zwischen Rothenburg ob der Tauber/Detwang und Bad Mergentheim hinweisen. Ira

Fränkische Nachrichten

9. Juni 2010

Adresse der Seite: <http://www.fnweb.de/service/archiv/artikel/688137703.html>